

Die schönsten Märsche der Welt

Konzert Mit einem mitreisenden Konzert haben der bekannte Dirigent Christoph Walter, «La Compagnia Rossini» und die Harmoniemusik Eschen das Publikum im SAL in Schaan am Freitagabend begeistert.

VON HARTMUT NEUHAUS

Ein wahres Feuerwerk an Märschen und anderen klassischen Stücken erwartete die rund 650 Besucher des Konzerts «Die schönsten Märsche der Welt». Der Anlass war ausverkauft. Mit viel Humor führte der Dirigent Christoph Walter, bekannt durch zahlreiche Konzerte und Fernsehauftritte, durch das abwechslungsreiche Programm, das nicht nur Märsche, sondern auch langsamere und ruhigere Stücke beinhaltete. Das Orchester bestand

aus Musikanten der Harmoniemusik Eschen.

Gesänglich begleitet wurden die meisten Musikstücke vom Bündner Solistenensemble «La Compagnia Rossini», das in den Medien immer wieder als «Fest der schönen Stimmen» gerühmt wird und bei diesem Konzert als Besetzung «Rossini» (zehn Personen) auftrat. Das Konzertprogramm war sehr anspruchsvoll, es beinhaltete zahlreiche Stücke von klassischen Komponisten wie Franz Schubert, Franz Liszt und Gustav Holst. Sehr bekannt sind die Stücke «Einzug der Gladiatoren», Schuberts «Militärmarsch» und Liszts «Ungarische Rhapsodie Nr. 2».

Musikalische Länderreise

Die Konzertbesucher wurden zu einer musikalischen Reise durch viele Länder eingeladen. Nebst Schweizer Märschen (Graubündnermarsch, Gruss an Bern, General Guisan Marsch), wurden der «Türkische

Marsch», der «Marsch de Medici», der «March of the Guards Mortar-men», der «River Kwai Marsch», «Semper Fidelis» und der «Dam Busters March» gespielt. Dem Orchester und den Sängern wurde einiges abverlangt, denn das Konzert dauerte über zwei Stunden. Es wurden aber auch ruhigere Töne angeschlagen. Mit «Im Rosengarten von Sanssouci», «Abbandonato» oder «Es steht ein Soldat am Wolgstrand» begeisterte die Compagnia Rossini mit ihrem Gesang das Publikum. Nicht selten klatschte und sang das Publikum auf Zeichen des Dirigenten mit. Natürlich liessen die Besucher die Künstler nicht gehen, bevor einige Zugaben gespielt wurden. Diese waren dann die bekannten Stücke «Muss i denn zum Städtele hinaus», «Si, camerats ...», das Chianti Lied und der «Radetzky-Marsch». Nach dem Konzert konnten die Gäste den Abend bei einem Cüpli an der Bar ausklingen lassen. **Weitere Fotos Seite 5**



Die Harmoniemusik Eschen und der Chor La Compagnia Rossini spielten unter der Leitung des renommierten Schweizer Dirigenten, Komponisten und Arrangeurs Christoph Walter. Zur Aufführung gelangte sein vielumjubeltes Projekt «Die schönsten Märsche der Welt». (Foto: Michael Zanghellini)